
"Em relação aos medicamentos dedicados ao tratamento para doenças raras, a ANVISA tem normas que permitem que esse medicamento fure a fila e vá para o início da análise. Esse trâmite dá celeridade e facilita o acesso desses pacientes"

- Laís Santana Dantas, representante da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no XI Fórum
Nacional de Políticas de Saúde no Brasil - Doenças Raras
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